

Periodista y corresponsal

en ei colegio a an Atraga ે de Tulín, en Turrubares, hay dos alumnas que ayer merecidamente se fueron de vacaciones por quince días, y son todo un ejemplo para sus compañeros.

Parte de la simpática historia entre aulas es porque Marisol Jiménez y María Eugenia Calderón, de 41 y 29 años, respectivamente son mamás y van a clases con sus hijos con uniforme y todo.

"Yo me casé a los 17 años y tuve

hasta el año pasado entré a sétimo", cuenta doña Marisol quien asiste junto con sus dos tesoros. Andrés y Angie Melany Valverde.

Andrés está en sétimo y Angie en undécimo.

"Vieras que a ellos no les incomoda que lleguemos juntos porque yo les conté que por no saber pensar no estudié y ahora sí quiero hacerlo", asegura esta madre luchadora, quien se levanta todos los días a las cuatro de la mañana para salir junto con sus dos hijos a las 6:50 de la mañana y regresar hasta las tres de la tarde.

Cuando tiene problema con al-

inglés, su hija Angie se convierte en su mejor compañera y ayuda.

Por su parte, María Eugenia Calderón, de 29 años, también es una mamá compa porque ella va a clases con su hijo Jonathan Quirós quien está en sétimo año, mientras que ella está en décimo.

"Como madre soltera es muy difícil porque tengo otra hija en primer grado pero con la avuda de Dios y mis padres voy a ser bachiller", dice con ilusión la esforzada estudiante. Ambas mamás se llevan de maravilla con los demás compañeritos y hasta juegan bola en los recreos.

**CREO QUE...** 



WAGNER **CARRANZA** PROFESOR

"Esun verdadero ejemplode luchaelcaso deestasdos mamásque asistenal colegio juntocon

sushijos".



PROFESOR

"En mi tiempocomo educadorno había visto un caso tan ejemplar como este".

MARYIN GAMBOA PARA IT